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Батраков Евгений Георгиевич, 

редактор газеты «Оптималист» 

Трезвость – наше оружие! 

С 1 по 8 августа сопредседатель движения “Трезвая Россия” В.Г.Жданов побывал в Рес‐
публике Хакасия.  Прошли встречи  с  общественностью,  состоялось  выступление на  телеканале 
ТВ‐7 и редакции газеты “Оптималист” было дано интервью, которое мы и предоставляем вни‐
манию наших читателей. 

Батраков Е.Г.: Владимир Георгиевич, 25 лет тому назад Вы сказали «Трезвость – наше ору‐
жие», соответственно, алкоголь – не наше оружие. Чье же? И каковы цели тех, кто с этим оружием 
к нам идет? 

Жданов В.Г.: Нужно сказать, что алкоголь – это на сегодняшний день главное оружие унич‐
тожения народов нашей страны. Оружие мутагенное, химическое, оружие массового поражения. 
И находится оно в руках врагов и дураков. К числу последних мы относим, в том числе и тех, кто 
по недомыслию рубит сук, на котором сам же и сидит. 

Цели у взявших оружие – самые разные. Например, мировое правительство – узкая группа 
лиц, владельцев крупнейших международных корпораций, – которое инспирирует и контролиру‐
ет основные общепланетарные события, на пути к «новому мировому порядку», использует алко‐
голь,  табак,  наркотики,  кризисы,  войны  и  эпидемии  для  устранения  «излишнего»  населения.  И 
этим «людоедам» XXI‐го века охотно помогают производители алкоголя и алкоторговцы, пресле‐
дующие свою собственную цель – получение барышей. К этим же шкурникам, конечно же, отно‐
сятся и целый легион сотрудников СМИ и не только СМИ… 

Мы  часто  употребляем  такой  термин,  как «алкогольная мафия».  Правомерен  ли  он? Ма‐
фия, –  по определению, –  это организованная преступность,  существующая при поддержке кор‐
румпированного чиновничества. Производство и торговля алкоголем – преступны по своей сути, 
т.к. с одной стороны, они паразитируют на искусственно созданных пороках, а, с другой стороны, 
результаты  этой  деятельности  –  разрушение  личности,  деформация  общественной  морали  и 
нравственности, подрыв здоровья населения, распад семей, деградация  армии, экономики и го‐
сударства...  Алкомафия –  это  наркотический,  смертоносный  спрут  на  теле  нашей  страны.  С  ним 
невозможно договориться, его невозможно ублажить, его можно только уничтожить.  

На съезде Союза борьбы за народную трезвость, который проходил в Нижнекамске в нояб‐
ре 2008 г., приехала большая телевизионная бригада из Казани, чтобы снять наш съезд. Они сняли 
некоторые  заседания, много было взято интервью,  особенно  с далекими  гостями. И  вот  ко мне 
подходит их руководитель, сует мне под нос микрофон и спрашивает: 
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– Владимир Георгиевич, вот вы всю жизнь боретесь с пьянством… 

Я говорю:  

– Стоп! Я никогда в жизни не боролся с пьянством. Борется с пьянством алкогольная мафия. 
Я всю жизнь боролся за трезвость… 

– Ну, пьянство, трезвость – все едино. А вот, скажите, эта трезвость это что для вас? Хобби, 
увлечение?.. 

?!.. 

Я посмотрел на него, как на дурака. Это он понял. И тогда я сказал: 

– А вы посмотрите на свой собственный вопрос через вот какую ситуацию. 1942 год. Я сижу 
в окопе Сталинграда. От моего взвода осталось 5 израненных бойцов. А тут вы спрыгиваете ко мне 
с блокнотиком и спрашиваете: «Владимир Георгиевич, вот вы тут сидите, а скажите, что это у вас – 
увлечение такое, хобби?» Да мы Родину защищаем! А война‐то идет такая, какой отродясь не бы‐
вало за всю историю России! Недаром же вышедшую весной свою книгу я так и назвал «Великая 
алкогольная война против России». Не знала Россия более страшной войны, чем алкогольная. И 
именно на этой войне трезвость – это наше оружие, с помощью которого мы воюем против врага. 

Батраков Е.Г.: Вам принадлежит высказывание, ставшее уже крылатым: «А что ты делал, 
когда твой народ на алкогольной дыбе распинали?» А что могли бы сделать те, кто вдруг понял, 
что происходит, что мог бы сделать простой бизнесмен, что мог бы сделать пенсионер и студент? 

Жданов  В.Г.:  Самое  первое  –  вспомним  слова  преподобного  Серафима  Саровского: 
«…стяжи дух мирен, и тогда тысячи душ спасутся около тебя». Это роль личного примера. Трезвый 
человек уже фактом своего присутствия благотворно влияет на окружающих.  

Ну, а далее каждый берет то, что ему по плечу: можешь – читай лекции, проводи беседы, 
пиши статьи, просто письма в редакции, письма чиновникам, коллективные письма, распростра‐
няй DVD‐диски проекта «Общее дело»… Вспомним, ведь в начале нашего движения было слово – 
слово Ф.Г.Углова, который в 1981 году сделал доклад в Дзержинске, и этот доклад всколыхнул на‐
учную  общественность  в  новосибирском  Академгородке,  всколыхнул  молодежь,  и  мы  встали  в 
строй защитников Отечества. Прежде всего, отрезвев сами. И мы начали отрезвлять свое окруже‐
ние,  и  поставили  благороднейшую  цель –  с  помощью  информации  отрезвить  всю  нашу  страну, 
весь наш народ.  

Батраков Е.Г.: Г.А.Шичко в своем Обращении к делегатам XXVI  съезда КПСС, писал «Трез‐
вость – неизбежное будущее нашего народа». Эта мысль остается верной и сегодня? 

Жданов В.Г.: Да, конечно. Ведь у нас всего два пути: либо погибнуть, либо – победить. Ген‐
надий Андреевич абсолютно прав, но, чтобы победить, нужно бороться. И мы,  трезвенники Рос‐
сии, сделаем все для нашей победы. Победа будет за нами! 

(«Оптималист», №8, август 2010 г.). 


